

Vergleiche von Modellen¹ mit Funden aus dem Besitz der Ruf aus der Altsteinzeit-Stiftung

Comparisons of² models with finds from the possession of the Ruf aus der Altsteinzeit - Foundation



Australopithecus afarensis - Modell Lucy mit Fund [V911](#)
Australopithecus afarensis - Model Lucy with finding [V911](#)



Australopithecus afarensis - Modell Lucy mit Fund [R902S](#) von Vorne
Australopithecus afarensis – model Lucy with finding [R902S](#) from the front



Australopithecus afarensis - Modell Lucy mit Fund [R902S](#) seitlich
Australopithecus afarensis – model Lucy with fund [R902S](#) from aside

¹ Modelle von Bernd Wolter design, 31547 Rehburg-Loccum, ausgestellt im Vitus-Center MG im Oktober 2013
Models presented by Bernd Wolter design, D-31547 Rehburg-Loccum at the Vitus-Center MG in October 2013

² Modelle von Bernd Wolter design, 31547 Rehburg-Loccum, ausgestellt im Vitus-Center MG im Oktober 2013



R902S
R902S

und
and

V911
V911

Zu der Ähnlichkeit zwischen den Funden [R902S](#) und [V911](#) kann man in Abänderung eines mathematischen Lehrsatzes ausführen: „Gleichen zwei Darstellungen einer dritten (hier dem Modell), so gleichen sie sich auch untereinander.“

On the similarity of the finds [R902S](#) and [V911](#) can be stated in amendment of a mathematical theory: "Like two representations of a third (here the model), they also resemble each other."



Australopithecus afarensis - Modell Lucy mit Fund [V930](#) (Lizas Baby)

Australopithecus afarensis – Model Lucy with Fund [V930](#) (Liza's Baby)



Homo erectus mit Fund [O201](#)
Homo erectus with finding [O201](#)



Homo erectus mit Fund [E902](#)
Homo erectus with finding [E902](#)